



ねんせい さんこうこうりゅうかい 5年生「三校交流会」(10/19)

5年生の三校交流会は、壬生野小学校を会場に行うので、本校の子どもたちが進行役としてがんばりました。

5年生にとっては3回目の交流会とはいえ、直接会うことは初めてなので、今回は、それぞれの学校で学んでいることを交流することとともに、互いのことを知り合うことを目標としました。

5年生は、3年生とは異なり、最初から5つの班に分かれて、これまでの学習を通して考えたことや思ったことを、一人一人が自分の言葉で伝え合いました。本校の子どもたちは、四日市公害の学習を通して学んだことを伝えました。また、発表を聞いた子どもたちから、話を聞いて思ったことや考えたことを、互いに返し合う姿も見られました。

その後は、グループでトランプをしたり、また、体育館に戻って、アジャタ（玉入れ）をしたりして、楽しい時間を過ごしました。

6年生での交流会を考えた時、今年出会えたことは、非常に意味があると思いました。1年後の交流会が楽しみになる「三校交流会」でした。

すいようしゅうかい 水曜集会(10/18)

今回の水曜集会では、令和5年度（第77回）芭蕉翁献詠俳句に入賞した俳句の披露と表彰を行いました。今年は、以下の句が入賞しました。

とくせん 特選	あせものせ	すりーぽいんと	しゅーと	シュートする
にゅうせん 入選	すいみんぐ	めをあけたよ	みずいろだ	みずいろだ
にゅうせん 入選	たいまつに	あかりをとす	ぼくのやく	ぼくのやく
にゅうせん 入選	えきほーむ	家族ともくとう	げんばくき	原ばく忌
にゅうせん 入選	せんせい	くれたつゆ草	おしばなに	おしばなに

その後、さくら会の役員さんが企画した「じゃんけん列車」を全校で行いました。「じゃんけん列車」では、約束を守ることができない子どもたちがいて、嫌な気持ちで終わることも多いですが、今回は、全員がしっかり約束を守って行っていたので、とても楽しく、みんなが繋がった列車が完成しました。

これからも、みんなで楽しめる企画を楽しみにしています。

